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都営地下鉄4線に、freemovaの
つり⾰広告が登場！
来年4⽉まで掲載されております
のでぜひ探してみてくださいね！

ベストベンチャー2024に選抜
いただきました！
※ベストベンチャーとは

インフルエンサー万博に参加！
実際の会場から配信したtiktoklive
では、30名以上のインフルエンサー
の⽅がコラボしてくださいました！

年間名場面集
早いもので2024年ももう終わり…

今年も1年間、社内報をご覧いただきありがとうございました！
今月は番外編として、2024年のトピックスをまとめてご紹介します！　

今月の

TOPICS

ついにHPが⼀新！それに伴い、
会社ロゴや企業理念も新しくなり
ました。随時情報更新されている
ので要チェック！

Re就活主催の「転職博」に初参加！
多くの求職者の⽅とお話ができる
機会をいただきました。この後も
別⽇で2回も参加しております！

定期的に開催しているスポーツレク
ですが、6⽉は外部講師を招いての
実施！ヨガまたやりたいですね…

1月 2月 3月

4月 5月 6月

https://best100.v-tsushin.jp/about/


今月の

TOPICS

お

年間名場面集

流⾏りに乗り遅れたMBTI診断。
本社メンバーは主⼈公が⼀番
多かったです！ちなみに2位は
運動家、3位は提唱者でした。

ライバー3名によるイベントを
開催！同⽇にはまさかの第2回⽬の
ハンバーガー試⾷会も開催いたし
ました！

⼤阪⽀店が拡⼤に伴いお引越し！
念願の専⽤⾯接スペースも
できました！来年は福岡かな…？

新卒第3期⽣となる25卒の内定者の
皆様と、内定式を開催しました！
ゲームが盛り上がって運営は
⼀安⼼でした…笑

⼈材紹介側でのお取引先企業である
⼤東建託株式会社様から、特別賞を
いただきました！詳しくは今⽉の
お知らせページにて！

7月 8月 9月

10月 11月



いつも社内報をご覧いただきありがとうございます。

今月も社内報のどこかにキーワードを隠しました！

アンケートフォームにて

キーワードから組み合わせて言葉を完成させ

毎回記入していただき正解者の中から

1月発行の社内報にてMVPを選抜します🎉

★MVPに選ばれた方で限定で豪華プレゼントも⁉★

【実施期間】
2024年10⽉発⾏の社内報
2024年11⽉発⾏の社内報
2024年12⽉発⾏の社内報

？

？？

？

今回もいろんな箇所に小森さんが隠れているので探してみてね

★新企画  ★★新企画  ★★新企画  ★
キキキーワードを探せ！ーワードを探せ！ーワードを探せ！



清水翔太のファンで毎日聴いてます（笑）
清水翔太をよく聴くという人にあまり遭遇しないので
ひそかに自分の周りの人に楽曲を勧める活動を
10年程してます！
気になる方は僕に聞いてもらえれば、30曲ほどお勧めの
楽曲をお伝えします！
また、沖縄が好きで年に少なくとも1回は行っています！
こちらも僕に聞いてもらえれば、
お勧めスポット・お勧めグルメをお伝えします！
最近は気に入った観葉植物を購入して育てることに
はまってます！休みの日は、いろんな植物屋さんや
ホームセンターにいって観葉植物を見あさってます（笑）
あと実は休みの日に出かけた時に、皆さんが働いてる姿を
しれっと見に行ったりしてます。
（ショップや店舗で就業しているところには入って
いけないですが、量販店やショッピングモールには
出没する可能性あり）

ペーパードライバーを脱却したいので
駐車場の屋上で日々練習中です！
休日は、基本的に何もしないか1日びっちり美容DAY。
予定を前々から決めるのが苦手で、思いつきで遊びに行くの
が好きなので家にいる日は1週間分の家事を
1日かけて終わらせてます。
気力があればお風呂も洗ってお湯溜めて人工的に
半身浴で汗をかかせてます（笑）
一人でいる時は食欲わかないので簡単なごはん
（納豆ご飯とかアイスとか）で済ませちゃいますが、、、
「これ食べたい！」って思ったら絶対にそれを食べたいの
で、uberとかで探してもなかったらスーパーに走って
意地でも作って食べます（笑）
美味しそうに食べる自信だけはあるので、
おいしいご飯を�ってください！

社員の社員の
休日の過ごし方休日の過ごし方

脱！
ペーパードライバー！！

実は、、、
S.S familyです！

仕事を頑張るためには休息も大切ということで、休日の過ごし方について数名ピックアップ！
freemovaの社員はどんな休日を過ごしているのでしょうか🎉

プライバシーの関係のため



ジムで運動したり、お買い物したりする事が多いです！
ここ最近、「運動していないなあ」とふと思い、
ジムを契約しました（笑）まだ通って1週間ですが
週3回通ってリフレッシュしてます！
これが継続するといいんですが、、、、（笑）
初心者すぎてキョロキョロしてしまうので
早くベテランの風格を出せるように頑張ります！

あとは最近はコストコに行く事が多いですね。笑
フードコートでお寿司が出たんですが、
丁度良いサイズで美味しいので2週連続で
食べてしまい。。。
これを消費するために
またジムへ通うループになりそうです。。。。
今年のクリスマスや年末はコストコの大きいお寿司を
買って社員の誰か誘ってパーティーしようと
勝手に思ってるのでお寿司一緒に
食べてくれる方募集してます！

社員の社員の
休日の過ごし方休日の過ごし方

最近
筋トレ頑張ってます！！

休日は好きなことをしてリフレッシュしてます。
最近はグアムに行きました！最高でした（笑）
日本国内だと、香川や群馬とか行きましたね～
いろんな地方や国を巡りたいなと思っているので
いつか長期休みとお金が貯まったらアメリカ本土や
ヨーロッパを堪能したいです！！
音楽は昔から大好きで…！
HIPHOPとロックをよく聴きます。
外タレの来日情報はアンテナはって欠かさずチェック！
スノボに関しては、はまりまくってます。
できないことができるようになる喜びと、大自然を
滑る爽快感がたまらないです。
グラトリできるようになりたいので、来年も
頑張っていきたいです。

次の目標は、グラトリ！！



【今回のお題】
その思いやりいいね！
【いいねカードとは】
社内メンバー全体に視野を広げることで、
コニュニティの活性化と、仕事に対する
意欲向上を図る為に2023年6⽉よりスタート！
1か⽉を通してメンバー同⼠で
「その⾏動いいね！」と思った内容を
カードに�⼿書き�で記載し、
代表者に提出し集計しております。

・月初に先回りした行動をしてくれて
   ありがとう！
・エクセルでわからない点など
   いつ聞いても答えてくれてありがとう！

01

02 03

1位…水上航一 (人事)
・言葉選びから思いやりを感じます！
・心の底から滲み出る思いやりの精神が
　あります！

2位…岩間智子(SA/RA事務) 3位…松田尚之(事務CC)

・RAの細かいところまで目を向けて
　いただき、ありがとうございます！
・業務の抜け漏れがないように
　支援してくれて助かる！



社員対抗！
おすすめ○○対決

～あなたはどちらに一票を入れる？～
今⽉からの新企画！意外とご要望の多かった、「おすすめの○○シリーズ」

をバトル形式でご紹介します！

まずは先月の結果から！まずは先月の結果から！
投票の結果、勝ったは・・・・投票の結果、勝ったは・・・・

マーケティング　マーケティング　
伊藤尚仁伊藤尚仁さんのおススメさんのおススメ「「MEMENTOMEMENTO」」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                                でした！でした！

51.5％51.5％48.5％48.5％

めちゃくちゃ接戦でしたが、⾒事初代winnerに輝いたのは
伊藤さんでした！！
投票してくださった皆様、ご協⼒ありがとうございます！
皆さま、次のお休みに⾒てみてはいかがでしょうか？？

も



社員対抗！
おすすめ○○対決
～あなたはどちらに一票を入れる？～

推しポイント！
珍しいバトミントンの⻘春アニメ！
⾼校×スポーツ×葛藤=⻘春の詰め合わせ！！
横浜⾼校がモデルになっている為、⾵景を⾒てあっ！！！
と思う⽅もきっといるはず！！！
サブスクでも配信されているので、ぜひご覧下さい！！

『ラブオールプレー』『ラブオールプレー』
　　　　　　小瀬木麻美　　　　　　小瀬木麻美

あらすじ
バドミントン部に所属する中学3年⽣・⽔嶋亮は、
憧れの選⼿がいる強豪・横浜湊⾼校への進学を
夢⾒ていた。�そんなある⽇、横浜湊バドミントン部
の監督が亮の元を訪れ�!?�
“最速のスポーツ�に「今この時」のすべてをかける、
時速400kmの⻘春ストーリー

人事アシ　人事アシ　
加峯佐紀加峯佐紀さんのおすすめさんのおすすめ

推しポイント！
サッカー漫画ですが、主⼈公を含め関わる⼈たちの
⼈⽣にフォーカスを当てて描かれているヒューマン
ドラマ漫画です。
他のスポーツ漫画では味わえない種類の感動を
味わうことができ、毎回の話で泣けます。

第2回はおすすめのスポーツ漫画です！！

社内報アンケートにて、「どちらを⾒たいと思ったか？」を投票してください
次回は、本社メンバーVS研修メンバーで「おすすめのyoutuber」を
紹介していただきます！

モバイル(ティーガイア)　モバイル(ティーガイア)　
宮田瞬宮田瞬さんのおすすめさんのおすすめ

『じゅういちぶんのいち』『じゅういちぶんのいち』
　　　　　　　中村尚儁　　　　　　　中村尚儁

あらすじ
⾼校時代�安藤ソラは⾃分の才能に⾒切りをつけ、
サッカー選⼿になるという夢を諦めようとしていた。
そんな時、彼は⾃分がプロを⽬指すきっかけとなる
⼀⾔をくれた幼なじみである若宮四季との再会を
果たす。�そして、サッカーは⼀⼈で挑むものでは
なく、11⼈の仲間が⼀丸となってプレイするもの
だということに気づいていく。

何もかもが上⼿くいかなくて
落ち込んでいる時に、この漫画に

出会いました。
嫌なことがあったり落ち込んだ時に

この漫画を読み返すと
「また頑張ろう」って気持ちに

なります。



高橋陽日
・生年月日：2002/2/24
・出身地：岩手県
・業務内容：
　リクルーティングアドバイザーとして法人営業
・好きなお笑い芸人：ロバート
・最近一番笑ったこと：
　小森さんの誕生日動画
・自分のおもろいところ：
　スマブラ弱いところ
　freemova1番の愛されいじられキャラ
（自称freemovaのゆるキャラ）
・MBTI：ESFJ（領事）
・今の事業部で叶えたいこと：
　常勝軍団にすること
・皆さんへひとこと：
　楽しい会社にしましょう！

田尻彩奈
・生年月日：1989/09/30
・出身地：埼玉県
・業務内容：アパレル、事務派遣コーディネーター
　　　　　兼マネージャー業務

・好きなお笑い芸人：きょん
・最近一番笑ったこと：女子会でのカラオケ
・自分のおもろいところ：めちゃくちゃうるさい居酒屋でも下の階まで
　　　　　　　　　　声が聞こえるところ

・MBTI：ENFP（エンターテイナー）
・今の事業部で叶えたいこと：売上達成とユニクロ・GUの契約！
・皆さんへひとこと：アパレル事業部！拡大させてみせます！

今月の表紙　　社員紹介

笹井直人
・生年月日：1996/08/07
・出身地：千葉県
・業務内容：CC
・好きなお笑い芸人：とにかく明るい安村
・最近一番笑ったこと：いつも笑っています！
・自分のおもろいところ：オールジャンル話せること
　・MBTI：ENFP（エンターテイナー）
　・今の事業部で叶えたいこと：
　　誰もが挑戦しやすい環境を作り、
　　仲間と共に成長し続けること。
　　・皆さんへひとこと：
　　　笑顔とチャレンジ精神を忘れず、
　　　楽しみながら一緒に最高の結果を目指し
　　　ましょう！

今月は社内のムードメーカーを抜粋しました！
社内にいらっしゃったときはぜひ話しかけてくださいね～！

https://www.16personalities.com/ja/esfj%E5%9E%8B%E3%81%AE%E6%80%A7%E6%A0%BC


小原彩香
・生年月日：2000/11/13
・出身地：東京
・業務内容：アパレル人材コーディネーター
・好きなお笑い芸人：千鳥
・最近一番笑ったこと：人事×CCの忘年会
・自分のおもろいところ：
　抜けてるところ、なんでも（冗談とかも）
　真面目に受け取るところ笑
・MBTI：ENFP(エンターテイナー)
・今の事業部で叶えたいこと：アパレル企業の
　販売代行とフリームーバでブランド立ち上げ
・皆さんへひとこと：これからも営業スキルや
　　　　　　　　　　マネジメント力UPを
　　　　　　　　　　目指して頑張ります！！

佐野研悟
・生年月日：1998/01/09
・出身地：埼玉県
・業務内容：SNS運用
・好きなお笑い芸人：チョコレートプラネット
・最近一番笑ったこと：
　企画で人事部の上司を面接中に攫うドッキリを仕掛けたこと
・自分のおもろいところ：
　人と違う言い回しで、真面目な雰囲気を出して面白い事を言うこと
・MBTI：ESTP（起業家）
・今の事業部で叶えたいこと：狙った企画で大バズりすること！
・皆さんへひとこと：最近、サウナ始めました！

水上航一
・生年月日：1995/10/10
・出身地　：東京都
・業務内容：人事部採用
・好きなお笑い芸人：
    パンクブーブー
  ・最近一番笑ったこと：
      思いっきり壁を蹴って起きたとき
　・自分のおもろいところ：
　　素人ザキヤマで毎日ボケが止まらないところ
     ・MBTI　：ENFJ (主人公）
     ・今の事業部で叶えたいこと：
          面白い事業部にすること！
      ・皆さんへひとこと：
           freemovaに入った意味を忘れず
　　   突き進んでください！百戦錬磨！！！！！！

https://www.16personalities.com/ja/estp%E5%9E%8B%E3%81%AE%E6%80%A7%E6%A0%BC


FASHION
&BEAUTY
FASHION
&BEAUTY
CC伊�さんのこだわり。「テンションが上がる服」を
�ぶことから⼀⽇が�まる。

OFFICE 

�使ってる��品は「BIOHEAL BOH」。
オールシーズン使えて、�しくて常に時
�を�めてる�の必需品です�

SKIN-CARE
PRODUCT
SKIN-CARE
PRODUCT

LIKE TO
READ...
LIKE TO
READ...

BEST�古�
SHIRT�BEAMS
PANTS�ユニクロ

���GINZA、SPUR



Posilion

福岡支店初の
採用担当に迫る！

『今までの職歴を教えてください！』
　四大卒業後、大手製パンメーカーに就職。
　その後はコールセンターの正社員に転職し、
　3社目にしてfreemovaに出会いました！

たかなみ　なみ

Name

Age

高波 那美
福岡人事部　

２６

『なぜ人事を目指したの？』
　実は当初、CA希望で入社したんですが、私自身が面接受けて、
　“freemovaに入社したい！”と決意し、入社後の人生が彩られたように、
　私も人事としてfreemovaに入社する方の人生の分岐点に携わりたいと思えたからです。
　決して楽でも簡単でもない仕事ですが、だからこそやりがいも感じられます。

INTERVIEWINTERVIEWINTERVIEW

『なぜfreemovaに入社したの？』
　私を面接してくれた方に"一生ついていきたい！"と思えたからです。
　正直第一志望は別企業でしたが、freemovaの面接では会社のリアルを
　包み隠さず話してくださり、実際に完全未経験からでも様々なことに
　挑戦している同年代の方がいるということが非常に新鮮でした。
　また、入社後のキャリアビジョンが見えた面接は人生初で、ただただ
　ワクワクして“早くこの会社に入社したい！”と思えたことは
　昨日の事のように覚えています。



『高波さんから見て、
　福岡支店ってどんなところ？』
　一言で表すと、“個性が集結した支店！”
　日々の仕事は真剣に遂行しつつも、
　声を掛け合い笑いの絶えない支店です。
　また、10月には福岡支店全体総会を行い、　　
　支店立ち上げからようやく1年経つ福岡支店
　には様々な思いを持って働いている仲間がい
　ることを再認識できた機会となりました。
　各々が思い描く未来を実現できるよう、個人
　の努力はもちろん欠かせないですが、会社と
　しての体制も整えていきます。

『休日の過ごし方』
　友人と温泉に行ったり、美味しいごはん屋さん　
　に行ったりしています。
　また、幼少期から長らく音楽をしていたので、　
　気になるミュージカルやクラシックの
　コンサートや等があれば今でも鑑賞します！『今後の目標やビジョンについて』　

　人事といっても採用して終わりではなく、　
　その方がfreemovaに入社することによっ
　てその方のその後の人生を導いていく点、
　freemovaの未来へプラスに作用していく
　人財を採用していくという点において、
   本当に責任のある仕事だと痛感しています。

　あらためて目の前の人に真摯に向き合い、
　福岡支店の拡大に努めていきます。
　その後は人事以外の職種にも挑戦していき　
　自分の可能性をどこまでも広げていきたい
　です。
　また、新支店の立ち上げや新たな事業展開
　に携わり、最終的には経営側にも携わって
　いけるような人材となれるよう、
　いつまでも学ぶことを惜しまず励んで参り
　ます！



廣瀬 暁己
代 表 取 締 役

今月のMVP
社内

“社⻑”が選ぶ

今年の社内MVP

◆東京本社

◆⼤阪⽀店

◆福岡⽀店

佐藤善崇・K.U

C.S

S.I



安心感や信用をもってもらえるよう日々意識して活動をしてきました。
この仕事にとって、取引先を始め同じオフィスで働く方々、現場で就業する
方々、全てに関係値が必須であり、日頃から周囲の助けもあってこの仕事は成り
立てると考えています。
だからこそ仕事への優劣や好き嫌いをもち込まず、何事にも挑戦し、いろいろな
方とコミュニケーションをもつことを心掛けてきました。
今では少しずつではあるものの、活動に周囲の助けや教えをもらい仕事を
こなせる様になってきたと感じています。
「信用」を勝ち取るには長期戦であり、一人ではやれる幅も狭める仕事となるた
め今後とも意識して業務遂行につなげていきたい。

●佐藤 善崇さんにインタビュー🎤

社長から佐藤さん＆Uさんに一言📢
人材派遣事業部始まって以来の大プロジェクトの責任者。 二人がいなければこのプロジェクトの実現は難しかった 今後大きなプロジェクトを行う上で信用・期待できる二人です。

Q：2024年に意識したことは!?

Q：2025年はどんな年にしたい!?
大変なことは、人材派遣営業として企業のニーズに合った適切な人材を探し出す
ことが求められてるのですが、このマッチングが難しいなぁと日々感じていま
す。スキルや経験はもちろんですが、求職者の性格や企業カラーとの相性など、
さまざまな要素を考慮しつつ人選をしなければいけないので、営業としての腕が
求められますが、その分上手くマッチング出来た時は達成感も大きいです。
やりがいについては、大変なことの逆になりますが、適切な人材を企業に
紹介し、企業が望む結果を得られたり、求職者が新しいキャリアをスタート
出来るようにすることに大きな達成感を感じます。また、企業が繰り返し人材
派遣を依頼してくれるようになると、自分の仕事の成果が評価されたのだと
感じるので、ここがやりがいだと思っています。

Q：2024年に意識したことは!?
freemovaに転職をしてきて意識したことは、とにかく良い部分を社内に
共有する事、会社を大きくする事、通信キャリアと直接仕事をする事でした。
前職との違いを感じながらも非常にエネルギッシュで、個々の意識の高い皆様に
着いていくのは大変な部分もありましたが、
11月より大手クライアントの委託案件を賜り、現在スタッフ育成に全力を注いで
おります。目指すは社内最強メンバーの育成！です。

Q：2025年はどんな年にしたい!?
2024年に通信3大キャリア、ドコモ様、SB様と直接の仕事が可能になりました
ので、残すはKDDI様のみとなります。
こちらと直接仕事をする事が、会社の格・利益を上げる事になると信じ、
ひたすら地道な営業活動を行っていく所存です。
通信3大キャリアと直接委託契約を結ぶ＝全国freemova委託化/天下統一への
第一歩と信じて、スタッフ育成・仲間を増やす・クライアントとの関係値へ
全注力した営業活動を行っていきます！

●K.Uさんにインタビュー🎤

プライバシーの関係のため



社内参画してまだ日は浅いですが、1日でも早く先輩方と肩を並べられるように
スピード感を持って行動する事を意識しました。初めの1ヶ月はまず
CC業務を覚えることに専念し、業務に慣れてからは自身の成果が出せるように
出てきた課題に対して分からない事はすぐ先輩方に聞き、課題を一つずつクリア
になるように行動しCCとして出来る事を増やして参りました。
またCCのみならず、皆様とコミュニケーションをたくさん取る事を
意識しました。

社長からSさんに一言📢大阪支店 人材コーディネーターの初女性営業!
実績と周囲の信頼と共に女性派遣営業という
存在を確立。 直向きに仕事をする姿勢は
会社として非常に嬉しいものがあります。
今後に期待です！

「とにかくやって覚える！」「自走できるように信頼を得る！」
これに尽きますね。笑
福岡支店自体が立ち上がったばかりという状況も相まって、受け身で過ごすこと
はできなかったので、”できることは確実に”、”できそうなことは積極的に”を
モットーに過ごした1年だったと思います…！
未経験領域だからこそ、『失敗しても致し方なし精神』で、
着実に・でもちょっと早歩きで一歩ずつ前進できた年だったかなと思います。

社長からIさんに一言📢福岡支店唯一のリクルーティングアドバイザー! 未経験ながら
自発的に学習し今では教育もこなせるほど。今後の紹介事業部の発展に大きく期待。

Q：2024年に意識したことは!?

Q：2025年はどんな年にしたい!?
2025年は成果を出せる人、スタッフから安心できてついていきたいと思っても
らえる人、クライアントから信頼してもらえる人を目指して頑張ります！その為
にも大阪支店の売上を把握し、自身が出来る事を考えながら視野を広げて行動し
ていきたいと思っています。またスタッフとは一番近い存在でありたいので、
スタッフ面談は怠らずなんでも言い合える存在になっていきたいです！
営業として実績が出せるようにクライアントとの信頼関係を築いて先輩方に
負けないくらい数字を伸ばせる人になります！！

●C.Sさんにインタビュー🎤

Q：2024年に意識したことは!?

Q：2025年はどんな年にしたい!?
今後、新しい方々も続々参戦してくれると聞いているので、少しは
頼れるような先輩になっていたいですね。笑
また紹介事業に限らず、まだまだ一人ひとりが与える影響も大きい
環境で働く事になるので、少しでも居心地よく過ごしてもらえる
ような土壌づくりはやっていきたいと思います。
大変なことも多いですが、freemovaで働く楽しさを伝えられる
年にしていきたいと思ってます！

●S.Iさんにインタビュー🎤

プライバシーの関係のため
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【RPO事業】
■事業の内容
RPO（Recruitment Process Outsourcing：
採用業務アウトソーシング）とは企業の採用活動の一部
または全部を外部の専門業者に委託するサービスです。
今回はfreemovaがクライアントに対して、採用活動の効率化や
専門性の向上を目的とし、企業の人事部門をサポートします！

■事業立ち上げの背景
free movaの圧倒的な採用力と集客力を活かさないのは
勿体ない＋人事部で利益を生み出す＋人事の新たなポジションの確立をするという
観点から、社長に相談して動き出しました！

■展望
人事に今あるポジションの、自社採用担当・人事アシスタント・
研修担当だけでなく、RPO担当という枠を広げ、社員が採用に
関われるチャンスを増やすこと！
RPOで得た人脈を使って、他の事業部に還元することで、
会社のより一層の拡大を叶えていきたいです！

新規事業をスタートします！

お知らせ
今⽉のお知らせです！

人事部
S.Oさん

【人材紹介 ミドル・ハイクラスへの支援拡大】
■事業の内容
 ・ミドル・ハイレイヤーの人材紹介
　 ⇒450万円～1,000万円以上の年収帯を対象
 ・セミナーの実施
 ・人材紹介のコンサル
　★11月の実績として、年収1,000万円⇒1,500万円に年収UPした形で
　　転職支援の実現に成功！

■事業立ち上げの背景
20代に特化した人材紹介として、これまで事業を運営しておりましたが、
より提供できる価値提供の範囲を広げたいと思い事業部を立ち上げるに至りました。
また、社内で働くメンバーにとっても、今が限界ではないこと。
次に目指すべき場所になるような環境を構築したいという思いと、自分のやりたいことが
実現できる可能性を実感してほしいという思いもあります。

■展望
事業部の立ち上げに伴って、現時点で私1人です。
ということで、組織拡大と認知度拡大が直近の目標です。将来的には
『全年齢を対象とした転職支援が実現可能な会社』という認知を社会に浸透させ、
人材紹介領域でNo,1になること。それと同時に人材紹介コンサルという領域において、
まだ社会的に浸透していないからこそ、私が各社の教育に介入することによって、
社会的に転職というものをより豊かにしていきます！

本田淳さん

プライバシーの関係のため



この度、大東建託様より
2024年上半期に大東建託様の採用に
貢献したエージェントに対して
表彰をいただく
「エージェント表彰」にて、
特別賞を受賞いたしました！

お知らせ
今⽉のお知らせです！

大東建託様より
特別賞を受賞！

このような素敵な賞をいただき、
企業様の採用に貢献できている
ことを嬉しく思います。
今回の受賞を励みに、2025年度も
いいサービスを行い
会社全力で頑張っていきます！

大東建託様の担当RA
高橋陽日さん

代表取締役社長
廣瀬さん
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来月号は
来月号は新年特集！
新年特集！お楽しみに！
お楽しみに！


